

<b>Chiffres-clés</b>		
	<b>2016</b>	<b>2017</b>
<b>Recettes</b>	CHF 60 millions	CHF 60.5 millions
<b>Chiffre d'affaires ambulatoire</b>	CHF 10 millions, soit environ 16.7% des recettes globales	CHF 10.5 millions soit environ 17.4% des recettes globales
<b>Nombre de lits</b>	145	145
<b>Taux d'occupation</b>	95.9%	95.1%
<b>Nombre de patients hospitalisés</b>	1411	1347
<b>Journées d'hospitalisation</b>	50'902	50'328
<b>Patients hospitalisés, assurés Suva</b>	63.5%	61.8%
<b>Patients hospitalisés, assurés LAMAL</b>	30.4%	32.0%
<b>Patients hospitalisés, autres assurances</b>	6.1%	6.2%
<b>Durée moyenne de séjour</b>	36 jours	38 jours
<b>Âge moyen des patients</b>	47.3 ans	47.2 ans
<b>Nombre de patients ambulatoires</b>	7'812	7'390
<b>Effectif moyen en EPT (équivalents plein temps)</b>	310	318

#### **Information aux médias:**

Beat Eggel, Responsable Marketing et communication  
Tél. 027 603 31 00, [beat.eggel@crr-suva.ch](mailto:beat.eggel@crr-suva.ch)

Avec son offre unique de prestations – prévention, assurance, réadaptation – la Suva propose à ses assurés une protection globale de la santé. L'une de ses préoccupations majeures est la réadaptation des personnes accidentées dans ses propres cliniques dont la Clinique romande de réadaptation qui a été inaugurée en 1999.

Elle dispose de 145 lits pour accueillir 1'300 patients par année, dans le but de réduire au mieux les séquelles d'accidents par des mesures médicales, techniques, psychologiques, sociales et professionnelles. Grâce à la contribution de 310 collaborateurs en poste plein temps, la Clinique comptabilise quelques 50'000 journées d'hospitalisation et traite environ 7'000 patients ambulatoires par année.

Outre les disciplines traditionnelles de la réadaptation neurologique et de l'appareil locomoteur, celle-ci offre des prestations spécifiques en Suisse latine pour la réadaptation des patients para/tétraplégiques, la réadaptation des patients brûlés, l'orthopédie technique et la réadaptation professionnelle.